



Actualmente tiene sólo una máquina

Municipio natalino proyecta la adquisición de un camión multipropósito para responder ante emergencias

» La inversión permitirá contar con un vehículo con implementos especializados como un estanque aljibe, equipo bacheador para reparar hoyos en las calles de manera rápida, una tolva salera y pala quitanieve que reforzarán las faenas ante nevazones.

Para responder a emergencias por desabastecimiento de agua, mejorar el estado de las calles, apoyar las campañas de reciclaje y enfrentar condiciones climáticas extremas como nevazones, el Concejo Municipal de Natales aprobó por unanimidad la adquisición de un camión multipropósito completamente equipado, financiado con fondos del gobierno regional por \$850 millones.

La inversión permitirá dotar

al municipio de un vehículo 6x4 automático con implementos especializados como un estanque aljibe, equipo bacheador para reparar hoyos en las calles de manera rápida, una tolva salera y pala quitanieve que reforzarán la respuesta ante nevazones.

La adquisición, además, incluye garantía, capacitación y mantenimiento para el correcto uso del equipo.

La directora de la Secretaría de Planificación Municipal ex-

plicó que la iniciativa fue readecuada por la actual administración y postulada en diciembre, siendo aprobada por el Consejo Regional en mayo. Aunque se estima que el camión no llegará este año, podría concretarse su adjudicación en los próximos 30 a 60 días.

Actualmente, el municipio sólo cuenta con un camión del año 2011 en condiciones regulares.

Los concejales destacaron el

carácter multifuncional del camión, que equivale a contar con varios vehículos en uno.

"Es una solución integral a problemas cotidianos que hoy la municipalidad no puede atender con rapidez", señaló el concejal José Cuyul. En tanto, el presidente de la comisión de Infraestructura, Jorge Ruiz, valoró que el proceso se esté realizando con transparencia y rapidez para que la comunidad vea pronto sus beneficios.